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� 'Casi 3 Años de Terrémóto 

no Demuelen Aún Edificios 
A casi tres años desde que la capi

tal fue sacudida por un terremoto 
que causó mortandad y dañó 22 mu 
800 viviendas. edificios publicos y 
privados, y muchas de las edifica
ciones destruidas aun se encuen
tran en el mismo estado en que que
daron en aquella trágica fecha. 

Las edificaciones dañadas repre
sentan un grave peligro para los 
transeuntes y automovUlstas por
que están ubicadas en la capital, 
donde a diario se desplaza más de 
medio mlllón de personas. 

co Hipotecarlo: la General de Segu
ros y unas viviendas antiguas. 

En la cuesta del "Palo Verde''. en 
el barrio de Candelaria, están vi
viendo numerosas famUlas en me
sones que están apuntalados con pe
dazos de madera podrida y tapados 
con láminas, asi como también en 
San Jacinto, La Vega, Modelo y 
Lourdes. 

Según estadísticas de Cruz Roja 
Salvadoreña. 127 mil personas resi
dentes en el área metropolllana 
perdieron sus viviendas y comer
cios, y 16 mil 500 tuvieron daños de 
consideración. 

Solamente en el Centro de·Gobier
no existe el peligro de que se de
rrumben las edificaciones donde 
funcionó la Procuraduría General, 
la Flscalia, el Ministerio de Hacien
da y Migración. Asimismo los dos 
edificios de los Juzgados. Ministerio 
de Justicia y edificios particulares 
en esa área. 

En el centro capitalino, frente a la 
plaza Libertad están dañados los 
edificios sedes de la Asociación Ca
fetalera, el edificio Central. antiguo 
Casino Salvap.oreño, frente al Ban-

Debido a los temblores que se han 
registrado en la presente semana. 
existe preocupación entre la ciuda
danía de que las edificaciones daña
das puedan derrumbarse y producir 
una tragedia en cualquier momen
to. por lo que piden a las autorida
des que procedan a la demolición. 

La reconstrucción de la capital no 
pudo llevarse a cabo pese a la gran 
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NUEVA DIRECTIVA. La nueva Junta Dlrecllva de Ja Asociación Demo
gráfica Salvadoreña iomó posesión en acto especial celebrado en el Hotel 
Camino Real. Izq. a derecha: Llcs. Josefina de Arauz. Maria de Jos 
Angeles de Murray, Sra. Elena de Cantfzano. Dres. Alberto Ramos Crespo 
h., Osear Antonio Rodríguez (presidente!. Jorge Busramante y Román 
GJ/berto Zúnlga Ve/Is. 

Empresarios SCIS Expondrán 
su Situación al Gobierno 

ASAMBLEA GENERAL. Miembros de Ja Dl
recUva del Comité Industrial del Valle de Za
potltán realizaron asamblea general con re
presentantes de 23 empresas que operan en 
esa zona. Izq. a derecha: Ing. José Antonio 
Romero y Sr. Alejandro Francisco Rlvas. 

Reubicarán Vendedoras 
del Mercado de Plátanos 

Las vendedoras del 
mercado de mayoreo 
Nº 5 serán reubicadas a 
un local provisional 
construido en una zona 
verde de La Tlendona, 
Informó Mario Maga
ña, gerente general de 
mercados. 

Lo anterior permitirá 

construir un moderno 
edificio en el lugar don
de se encuentra el Nº 5, 
conocido como Merca
do de plátanos, para lo 
cual se invertirán 18 
millones de colones. 
puntualizó el informan-

-Favor pase a la página 32. 

Mantener una relación de consulta constante 
con los pequeños y medianos empresarios para 
la adopción de medidas económicas que no per· 
Judlquen a dichos sectores pedirá la Sociedad de 
Comerciantes Salvadoreños al Presidente Alfre· 
do Crlstlanl. 

El presidente de la SClS, Sr. Tomás Humberto 

I N AUGURACION. La publicidad McAnn Erlc
kson El Salvador Inauguró sus nuevas Instalacio
nes en en el 2° nivel de Ja Torre Roble. en Metro
centro. Bendijo Ja obra el Rev. Vicente Fernán
dez. Izq. a derecha: Pbro. Fernández. Lic. Fede· 
rico Guardia Tlnoco, gerente general. y Valentfn 
Arrlela. gerente de Ventas de EL DIARIO DE 
HOY. 

Amigos del Arbol 
Reforestan 
Zona Costera 

Más de 40 mil semi
llas de mangle sembra
rán miembros de l a  
Asociación d e  Amigos 
del Arboi en la zona 
costera de Ja Barra de 
S a n t i a g o ,  d o n d e  l a  
mano del hombre y los 
efectos de la naturaleza 
han diezmado el bosque 
salado. 

X CONFERENCIA DE CONEJES. Con Ja participación de más de 2 mil 
empre§{lrlos juveniles� reaJJzará la Décima Conferercla .Nacional rpQ
NEJE5' ,1 'eY.YáW'do'J9:/nforrnán." 'áifiís'S. B>-ouc�pp, IDrcJh$o"Qúrñ'ónH.' 
Mlrlam Sánchez y Mario Cruz. 

Voceros del Ministe
rio de Obras Publicas 
Informaron que la Aso
ciación está formada 
por empleados pubil
cos. especialmente del 
MOP, quienes se propo
nen reforestar a corto 
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Montoya, señala que una delegación representa
tiva de esta entidad será recibida por el manda
tario. a quien le plantearán los problemas que 
afrontan en la obtención de créditos por la banca 
estatlzada. 

A los pequeños comerciantes les cuesta obte
ner crédito actualmente, lo cual los ha llevado a 
un endeudamiento mayor. ya que los que obtie
nen de los proveedores tienen plazos de 30 dlas. 
cuando todavla no se ha recuperado lo que se ha 
comprometido, añade. 

Espec!ílcamente. la SCIS quiere obtener crédl

-Favor pase a la página 31. 

Embajador Agradece Interés 
EL DIARIO DE HOY por España 

Con ocasión de su retiro del cargo de Jete de la 
misión diplomática espailola en nuestro pals. el 
embajador Don Fernando Alvarez de Miranda 
agradece el reiterado Interés de este Diario In
dependiente por los asuntos relacionados con 
España. 

La conceptuosa carta enviada a nuestro Di
rector. dice: 

"Sr. D. Enrique Altamlrano Madrlz 
"Director de EL DIARIO DE HOY 

"Distinguido Sr. Director y estimado amigo: 
"Al terminar la honorable misión de repre-
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Ocho Grupos en Cuarto 
Festival de Música L.A. 

Ocho grupos y dos so
listas participarán en el 
Cuarto Festival de Mu
sica Latinoamericana 
que se reallzará del 16 
al 20 de agosto. en la 
Gran Sala del Tealro 
Nacional. 

La Srlta. Mlrna Gon-

zález dice que las pre
sentaciones serán en el 
s i g u i e n t e  o r d e n: e l  
miércoles 16, Yulma
qultl con Causas y sue
ños: Jueves 17, Nacas
col y Rablnal: viernes 
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ASI Anuncia Seminario 
Sobre Gestión Gerencial 

Un seminario que lle
ne por obJelo orientar a 
los gerentes de empre
sas a tomar sus decisio
nes en consonancia con 
la realidad, proyecta 
rallzar el Centro de Ca
pacitación Industrial 
de la Asociación Salva-

doreña de industriales 
!ASO. 

El director del CCI, 
Ing. Alex Emilio Cárca
mo Moneada, dijo que 
el seminario "La Exce
lencia en la Gestión Ge-
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